

martes 04 de mayo de 2021 - 6:10 PM

Utilidades de **Ecopetrol** aumentaron 2.220 % en el primer trimestre de 2021

En su primer informe financiero del año, la estatal petrolera, **Ecopetrol**, reportó que al corte del primer trimestre de 2021 se alcanzó una utilidad neta atribuible a accionistas de 3,1 billones de pesos, lo que representó un incremento de 2.220 %, frente al primer trimestre de 2020.



Utilidades de **Ecopetrol** aumentaron 2.220 % en el primer trimestre de 2021 (Foto: Colprensa)

Escuchar este artículo ▶



Así mismo, los ingresos por ventas tuvieron un aumento de 14,2 % frente a los del primer trimestre de 2020; el ebitda se ubicó en 8,2 billones de pesos y el margen ebitda llegó a 48 %. Con estos datos, el presidente de la compañía, Felipe Bayón, aseguró que los resultados casi doblan los alcanzados durante 2020.

Las razones que dio el directivo se basan en que hubo fortalecimiento del precio de realización de la canasta de exportación de crudo en 43 % frente al primer trimestre de 2020, al pasar de 40,3 dólares por barril a un promedio de 57,8 dólares. Además, el nivel de precio de la referencia Brent pasó de 50,8 dólares en el primer trimestre del año anterior a 61,3 dólares en los primeros tres meses de este año.

Lea también: [Socializarán entrega de varios campos petroleros.](#)

Otra de las razones que especificó Bayón fue la gestión comercial activa con los clientes en los mercados de China, el Golfo de México, Estados Unidos y Europa. También mencionó que hubo menores costos de las operaciones. "El trimestre cierra con una sólida posición de caja de 8,1 billones de pesos y un indicador Deuda Bruta/Ebitda de últimos doce meses de 2,5 veces, en línea con nuestro plan de negocio", dijo Bayón.



BBVA cerrará el primer semestre con más de \$1 billón en operaciones sostenibles



Bloqueos dejan pérdidas por mas de \$20.000 millones a transportadores

En cuanto a los resultados de exploración, la petrolera informó que completaron la perforación de cinco pozos durante el trimestre y la producción de los activos exploratorios aumentó 39 % frente al primer trimestre de 2020, principalmente, por los aportes de Esox-1, Arrecife1, Andina Norte-1, Boranda-3 y Boranda-2ST.

Por el lado de la producción, se informó que el promedio del trimestre fue de 675,7 kbped, la cual estuvo impactada, frente a lo logrado en el cuarto trimestre de 2020, principalmente, por restricciones operativas en Castilla, el incremento del contenido de agua y sedimentos en campos como Chichimene, Akacias, Yariguí, Rubiales, y el retiro de volúmenes asociados a la desinversión de Savia en Perú.

No obstante, la petrolera recaló que con estas condiciones en las producción, se estima que para el 2021 se logre un rango de producción entre 690 y 790 barriles promedio día. "Estamos ejecutando un plan que buscará retomar la senda de crecimiento", expresó Bayón.

Sobre el Proyecto Piloto de Investigación Integral en Yacimientos No Convencionales (Ppii) denominado Kalé, ubicado en Puerto Wilches (Santander), la petrolera informó que iniciaron labores en febrero de estudios de impacto ambiental, con avances importantes en el plan de monitoreo y líneas base.

Además, aseguraron que se ha llevado a cabo diversos encuentros de diálogo con las comunidades y se han puesto a disposición espacios de consulta como la Oficina de Participación Ciudadana en el territorio, para abordar las inquietudes que los distintos grupos de interés puedan tener respecto al alcance del proyecto y su desempeño ambiental.

Con relación al gas natural y GLP, se anunció que hubo un aumento en el nivel de producción de 12%, frente al primer trimestre del año anterior, esto por una recuperación de demanda en el país y un aumento de producción de Hocol por la adquisición de la participación de Chevron en el activo Guajira.

En concreto, la contribución del gas y el GLP fue de 23 % del total de la producción y alcanzó un margen ebitda de 53 % y un aporte de 11 % al Ebitda del segmento del Upstream.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por La República

Etiquetas **Ecopetrol**

Lea también

Vicepresidenta estuvo con los 'informales' de Bucaramanga

Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de fracking en Santander

Udes lideró la creación de una app móvil de monitoreo epidemiológico

Derrame de crudo en Barrancabermeja habría sido por válvula ilícita

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, [inicia sesión.](#)

chriverramirez@gmail.com

•••••

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Vanguardia TV

19:20:33

Video: Marchas en Bucaramanga estarían infiltradas por grupos radicales

En imágenes: Así quedó la carrera 33 en Bucaramanga tras los disturbios

Tragedia en el metro de México que dejó 24 muertos estaba anunciada

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Precio del huevo aumentaría \$700 si continúan los bloqueos
- 2 Más de 31 mil cuentas de ahorro bolsillo ha sido abiertas en Pandemia
- 3 BBVA cerrará el primer semestre con más de \$1 billón en operaciones sostenibles
- 4 Utilidades de **Ecopetrol** aumentaron 2.220 % en el primer trimestre de 2021
- 5 Bloqueos dejan pérdidas por mas de \$20.000 millones a transportadores